



**“Cuidando nuestro hogar: Responsabilidad ambiental”
Más cerca de la comunidad**

Por: Unión Mexicana Interoceánica/Mayordomía – sábado 7 de diciembre

Propósito: Explorar la importancia de la responsabilidad ambiental desde una perspectiva cristiana y dar información acerca de cómo podemos cuidar y preservar el medio ambiente como parte de nuestra vocación de mayordomía.

Sugerencias

- Crear un fondo con un globo terráqueo lo suficientemente visible
- Colocar en imágenes de flora y fauna que envuelvan al espectador en un ambiente natural

Servicio de Canto (08:45 – 09_00)

Himno #60 “¡Santo! ¡Santo! ¡Santo! Tu gloria llena”, #64 “Yo canto el poder de Dios”.

Introducción

A pesar de la desesperanza que constantemente vemos a nuestro alrededor, aún podemos detenernos y contemplar la maravilla que nos rodea: un planeta lleno de vida creado por Dios. Es por eso, que hoy hacemos un llamado a despertar nuestra conciencia y abrazar nuestra vocación como mayordomos de esta tierra. Hermanos, hoy en día el planeta sufre a causa de que no se le ha cuidado como el Señor mandó que se hiciese, prueba de ello, es que poco a poco vemos pérdidas en la biodiversidad; el aire y el agua están más contaminados que nunca y el calentamiento global ha causado fenómenos climáticos extremos, como sequías, inundaciones, tormentas más intensas y aumento del nivel del mar. Es por ello que, como custodios de la creación de Dios, estamos llamados a cuidar el planeta con amor, a caminar con humildad y a tomar medidas concretas. Así, al unirnos en esta causa, demostramos nuestra gratitud por el regalo del mundo que compartimos y recordamos que, al cuidar de nuestro hogar, estamos demostrando nuestro amor por el Creador.

A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL (09:00 – 09:30)

Bienvenida

Cuando Dios formó al hombre le encomendó una tarea. Génesis 2:15 relata: "Tomó, pues, Jehová Dios al hombre, y lo puso en el huerto de Edén, para que lo labrara y lo guardase. Este verso subraya la idea de que Dios ha confiado la creación al ser humano poniéndolo como mayordomo y se lo insta a cuidar del planeta y administrarlo de manera responsable. Como seres humanos, tenemos la responsabilidad de cuidar la tierra y todas sus criaturas, recordando que somos parte de un plan divino y que nuestra labor de cuidado refleja nuestro amor y respeto por el Creador y su creación. No es una invitación, es una orden de parte de Dios, cuida de la tierra. "Bienvenidos a nuestra Escuela Sabática dedicada al tema "Cuidando Nuestro Hogar: Responsabilidad ambiental con la comunidad". Hoy nos sumergiremos en la comprensión de cómo Dios nos llama a ser mayordomos responsables de la creación y cómo podemos vivir esta responsabilidad en nuestras vidas diarias.

Himno de alabanza

Entonemos el himno #65 “El mundo es de mi Dios”. (Al terminar, pedir a la congregación tome asiento).

Lectura bíblica

La lectura bíblica se encuentra en Apocalipsis 11: 18 y dice: "Las naciones se enojaron, y ha venido tu ira; y el tiempo de juzgar a los muertos, y de dar el galardón a tus siervos los profetas, a los santos y a los que temen tu nombre, a los pequeños y a los grandes, y de destruir a los que destruyen la



tierra". Hay un aspecto importante en este versículo que se relaciona con el cuidado del medio ambiente. La frase "destruir a los que destruyen la tierra" es una llamada a la responsabilidad ambiental. Dios es el Creador de todo lo que existe, y la Biblia nos enseña que Él es el dueño de la creación. Como mayordomos de la tierra, tenemos la responsabilidad de cuidar y preservar el medio ambiente que Dios nos ha confiado. Cuando destruimos la tierra y agotamos sus recursos de manera irresponsable, estamos yendo en contra de la voluntad de Dios como administradores de su creación. Si bien sabemos que este mundo no durará para siempre, no seamos nosotros los responsables de su destrucción.

Oración de rodillas

Con estas palabras en mente postrados de rodillas hagamos una oración.

Nuevo horizonte

A todo esto, ¿de qué forma puede contribuir al cuidado del planeta que Dios dejó? Bien, podemos comenzar por cuidar el agua y la energía. El agua es un recurso esencial y finito. Evite el desperdicio cerrando los grifos mientras se bañe, se cepille los dientes y reparando las fugas. Trate de usar las tecnologías de ahorro de agua en su hogar y considere la posibilidad de reutilizar el agua. De la misma forma, el uso excesivo de energía contribuye a las emisiones de gases de efecto invernadero. Sabiendo esto, sería bueno que apague las luces y electrodomésticos cuando no se necesiten. Si tiene la oportunidad opte por la energía renovable, como la solar y la eólica, de esta manera contribuirá a la reducción de la huella de carbono. A continuación, tenemos el Nuevo Horizonte.

Himno de alabanza o canto especial

Otro aspecto importante a considerar en el cuidado del planeta es reducir el consumo de plástico. El plástico de un solo uso contamina nuestros océanos y daña la vida marina. Optar por productos reutilizables como botellas de agua y bolsas de tela ayuda a reducir la cantidad de desechos plásticos que terminan en el entorno. Asimismo, ayuda mucho el hecho de que usted separe y recicle materiales como papel, cartón, vidrio, plástico etc. y de esta manera reduzca la necesidad de recursos naturales y la energía requerida para crear nuevos productos. La reutilización de objetos y la compra de productos de segunda mano también disminuyen la demanda de nuevos materiales. Es importante crear conciencia de todo esto tanto a nuestros seres queridos, vecinos etc. Todos formamos parte del mismo planeta y aunque estamos de paso, es el lugar en donde Dios dispuso que viviéramos temporalmente. Escuchemos ahora el siguiente canto especial.

Misionero Mundial

Para continuar le hago la siguiente pregunta ¿Sabía usted que al mejorar su alimentación, contribuye al cuidado del medio ambiente? Sí, así como lo escuchó. La producción de carne y alimentos procesados tiene un alto impacto ambiental. Optar por alimentos locales, de temporada y menos procesados reduce la huella de carbono y apoya una agricultura más sostenible. De la misma forma es importante evitar el desperdicio de alimentos. La producción de alimentos conlleva recursos valiosos. Planificar las comidas, almacenar adecuadamente los alimentos y ser consciente de las fechas de vencimiento, ayuda a reducir el desperdicio y a usar los recursos de manera más eficiente. El que nos puso el ejemplo fue el Señor Jesús, cuando terminó la repartición de los alimentos en el relato de Marcos 8, todo lo que sobró lo juntaron y no dejaron que nada se desperdiciara. Recuerde que los alimentos son bendiciones de Dios, nuestro deber es hacer un buen uso de ellos. Escuchemos ahora el Misionero Mundial.

Informe secretarial



Repetición del versículo para memorizar de la semana

Quizá usted haya escuchado o leído algo sobre Martín Lutero, el líder de la Reforma Protestante. Dentro de sus muchas enseñanzas, enfatizaba la importancia de que cada doctrina bíblica tuviera una aplicación práctica en la vida de los creyentes. Creía que la fe no debería ser una cuestión teórica, sino que debería tener un impacto real en cómo las personas vivían y se relacionaban con Dios y su prójimo. Pues bien, nosotros los adventistas tenemos una creencia, la cual es la número seis y es la de “La creación” en donde declaramos que el universo fue creado por Dios. Entonces ¿De qué modo puede aplicar en su diario vivir la creencia de que Dios es el creador de todo? pues bien, puede empezar por respetar los animales que lo rodean, no maltratándolos, sino cuidando de ellos ¿Por qué? Porque creemos que Dios los creó. Así que la próxima vez, no maltrate a los canes o felinos que se le acerquen y si tiene mascotas cuídelas de la mejor manera, piense en que, así como usted, también son criaturas del mismo Dios. Repitamos juntos el versículo para memorizar.

B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:10

Confraternización y registro de tarjeta
Repaso de la lección

C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 – 10:45

Capacitación Primero la Misión
Crecimiento Integral
Clausura de Escuela Sabática

Himno final

Una de las iniciativas más nobles en favor del medio ambiente consiste en plantar un árbol. Como ustedes saben, los árboles absorben dióxido de carbono y proporcionan hábitats para la vida silvestre. Participar en programas de reforestación y plantar árboles en la comunidad contribuye a la mitigación del cambio climático y a la conservación de la biodiversidad. Hoy más que nunca se necesita que como iglesia demos buen testimonio para los que nos observan, qué lindo sería que en lugar de que las personas vean gente cerrada o apartada de la realidad social, vean en nosotros personas que se interesan en la comunidad, siempre bajo el lema de “En Dios confiamos” el cuidado del medio ambiente bien puede abrir esa posibilidad. Juntos entonemos el himno #67 “¡Señor, yo te conozco!”.

Conclusión

En diversos estudios realizados para conocer las puertas de entrada que se pueden usar para implementar evangelismo en estas nuevas generaciones, se encuentra precisamente el cuidado del medio ambiente. La gente hoy en día está preocupada por este tema y respeta mucho a las personas que se dedican a la protección del entorno. Si nosotros aprovecháramos esta oportunidad con esta nueva generación, muchos estarían abiertos al diálogo y podríamos impactar sus corazones al testificarles que nosotros cuidamos el planeta porque Dios lo creó ¿Se imagina cuántos prejuicios se derrumbaría? Además de esto, como cristianos, tenemos la responsabilidad de ser buenos administradores de lo que Él nos ha dado. Cuidar el medio ambiente no solo es una necesidad urgente, sino también una forma de adorar y agradecer a Dios por su creación.

Oración final.